

Réponses :

Il y a 15 de vitraux dans l'église : 4 modernes et 11 « anciens ».

Il y a 12 de saints représentés sur les vitraux avec en plus le sacré cœur de Jésus.

La parité homme Saintes – Saints n'est respectée avec 3 Saintes pour 9 Saints sans compter le Sacré cœur de Jésus et l'enfant Jésus. On peut aussi noter d'autres personnages : une femme, un enfant et un ange. En ce qui concerne les 4 vitraux modernes, on ne peut pas dire que la parité n'est pas respecté...

Tous les vitraux ont été cassés lors du bombardement anglais du 15 juin 1944 par les éclats et le souffle d'une bombe tombée sur le resto où se trouve maintenant le poissonnier actuel. Les anciens vitraux ont été refait en 1946 par Le Breton travaillant chez Daumont-Tournel (Paris). Les 4 nouveaux vitraux (posés en 1978) sont l'œuvre de M. Martineau, maître verrier et M. Boutzen (St Rémy-les-Chevreuse).

Le mon de tous les Saints représentés :

Ste Marie mère de Dieu ; Ste Jeanne d'Arc ; Ste Thérèse de l'enfant Jésus

St Francois d'Assise; St Gilles; St Jean l'évangéliste; St Joseph; St Leu; St Louis; St Matthieu; St Paul; St Pierre.

Autrefois, la chapelle dans le transept de gauche était consacrée à St Leu et St Gilles, patrons secondaires de la paroisse St Matthieu.